
Gespräch mit dem Präsidenten
Beitrag von „Sigrid Sigurdsdottir“ vom 27. September 2017, 19:22

Herr Präsident,vielen Dank das sie mich empfangen können.

SimOff

Ich würde gern mit ihnen über die al Bathia Friedenskonfi sprechen und vorhorchen welche
Unterstützung sie mir angedeihen lassen können.
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